

ボラセン通信 6月号 -2024-

発行：旭川市社会福祉協議会ボランティアセンター（令和6年6月発行）



初夏のさわやかな風が心地よい好季節となり、ますます皆様にはご健勝のことと存じます。さて、ボランティアセンターでは、新たな体制となりました。当初は、なにかと面倒をおかけすることもあるかと思いますが、今後とも変わらぬご支援のほど、よろしくお願いいたします。



令和6年度から担当者が変更しました

皆様のボランティア活動のサポートに尽力いたしますので、どうぞよろしくお願いいたします。
問合せや相談など、気軽にご連絡ください。

あさひ みきお
旭 美樹生



きむら ひろこ
木村 弘子



ほりかわ さおり
堀川 沙織



ネット下で繰り広げられる
ラリーは迫力満点！！



フロアバレーチーム「旭川ホワイトベアーズ」の練習取材しました

おびったで行われた旭川ホワイトベアーズの練習にお邪魔しました。フロアバレーボールとは、全盲や弱視の視覚障がい者と健常者が一緒にプレーできるように考案された球技です。

この日は、ボランティア登録者の方が2名参加しました。ネット下で繰り広げられるラリーは、迫力満点でした！今年10月に旭川市で開催される大会の運営ボランティアも募集しているようですので、興味のある方は、ぜひ体験にご参加ください。体験希望の方は、ボランティアセンターまでご連絡ください。

「小さな親切」運動 旭川支部様から お花の苗を寄贈いただきました

「小さな親切」運動旭川支部（北海道電力ネットワーク株式会社道北統括支店）様からお花の苗を寄贈いただき、指定障がいサービス事業所 ぴあふる岩山様（東旭川町豊田）に約200株の苗が贈呈され、事業所の花壇にきれいに植えられました。

ぴあふる岩山 野村施設長は、「7月には当事業所を会場とした地域行事が5年ぶりに開催されるので、彩りを添えることができれば…！」と話されていました。

花壇に苗を植えるぴあふる岩山と北海道電力ネットワーク株式会社の皆様♪
作業中は笑い声が溢れていました♪



ただいま食堂様などにお受けいただきました♪



株式会社セブーン・イレブン・ジャパン様から 寄贈いただきました

株式会社セブーン・イレブン・ジャパン様から、店舗閉店に伴い商品を寄贈いただきました。寄贈品は、市内の子ども食堂、更生保護施設や母子生活支援施設などにお受けいただきました。

発行
・
お問合せ

旭川市社会福祉協議会ボランティアセンター

〒070-0035 旭川市5条通4丁目893-1 旭川市ときわ市民ホール1階

☎ 21-5550 📠 23-0746 ✉ volunteer@asahikawa-shakyo.or.jp

🏠 <https://www.asahikawa-shakyo.or.jp/volunteer/>